

La brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité entame ses activités par un hommage à José Martí



La Havane, 1er août, (RHC).- La 26e brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba a entamé ce mercredi ses activités par un hommage à José Martí, notre Héros National.

Au cours d'une cérémonie au monument qui porte son nom sur la Place de la Révolution, ces amis de Cuba en Amérique Latine et dans les Caraïbes ont déposé une gerbe et confirmé leur engagement de lutte pour la levée du blocus et contre la politique hostile de Washington à l'égard non seulement de Cuba, mais encore du Venezuela et du Nicaragua.

Noemi Rabaza, vice-présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, les a remerciés de leur solidarité avec notre pays.

« Cette solidarité va toujours arroser et fertiliser les graines de l'espoir parce que Cuba reste et sera toujours un symbole de l'espoir, parce que nous avons toujours misé sur le socialisme et parce que nous allons toujours édifier un socialisme prospère et durable pour le bien-être de Cuba et de l'humanité toute entière. »

Elle a rappelé que cette brigade est arrivée à Cuba au moment où l'administration Trump renforce le blocus de Cuba et s'attaque aux gouvernements et aux personnalités progressistes de la région.

« Parce que venir ici et nous accompagner s'avère un défi pour l'impérialisme yankee, cette brigade revêt une signification particulière. Vous êtes venus chez nous au moment où les États-Unis ont brutalement renforcé le blocus de Cuba par l'activation du chapitre III de la loi Helms-Burton. Nous savons que bon nombre d'entre vous s'acquittent de beaucoup d'actions pour la levée du blocus. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197784-la-brigade-latino-americae-et-caribeeenne-de-solidarite-entame-ses-activites-par-un-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba